



やらまいか

例会日 / 毎週火曜日 12:30 例会場 / 豊川商工会議所 会長 / 夏目雅康 幹事 / 高桑 耐 会報委員長 / 鈴木啓仁
 事務局 / 豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 0533-86-2535 Fax0533-86-8889 H P / <http://toyokawahoi.tank.jp>

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう

本年度第42回 通算1205回 平成23年5月24日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	5/10 修正出席率
		58名	29名	55.8%	98.2%

ゲスト:(なし) ビジター:メーキャップ受付10名

会長挨拶及び報告

夏目雅康会長

こんばんは。先週の春の行楽には大勢の皆さんにご参加頂きましてありがとうございました。大河ドラマのゆかりの地の長浜に出掛けました。残念ながら竹生島には上陸できませんでしたが、ゆったりとした行楽で楽しかったです。企画を頂きました親睦委員会の皆さんありがとうございました。



家族構成は、母、妻、大学生の長男、高校生の長女と次男の1姫2太郎に恵まれております。一昨年に父親を亡くしまして、淋しい思いをしておりましたが、昨年の暮れに長男が学生結婚しまして、4月に初孫が生まれまして、大変賑やかな日々を送っています。息子は学業とバイトに励んでおります。皆さんから聞いていましたが、孫は可愛いです。目に入れても痛くないと言いますが、本当に可愛いですね。

幹事報告

高桑 耐幹事

例会臨時変更のお知らせ
豊橋北RCオープン例会について

委員会報告

次年度理事会(滝下次年度幹事)
職業分類表の内容変更について
ゴルフ同好会(林幹事長)
最終コンペ開催について

新入会員スピーチ

杉浦元保会員



こんばんは。入会して半年が過ぎましたが、まだまだ慣れていません。なんとなく、ロータリーにな

じむ事ができそうなので、今後ともよろしくお願いします。

豊川市役所近くで有限会社杉浦建築設計測量事務所を営んでおります。業種は、建築設計、土地の測量、建物の登記の関係の調査、各官公省の許認可の申請などを行っています。

趣味は、学生の頃はバイクのツーリング、サーフィン、スキーをしていました。社会人になって、岡崎の小原建設に勤めていた時期に、実業団のバスケットチームに所属してまして、試合には出ませんでしたが、練習には一生懸命参加していました。また駅伝の同好会チームを作って、駅伝にも参加していました。結婚してからは、夏はキャンプ、冬はスキーをして体を動かすことが好きでやっていました。最近、家内とドライブに出掛けて、美味しい物を食べ歩いています。現在は、体重を減らす努力をしまして、毎晩30分歩いており、この一ヶ月で3kg減りました。

本題として、土地の測量について測量の機械を見ながら、話をさせて頂くつもりでしたが、時間が参りましたので、自己紹介ということでスピーチを終えさせていただきます。ありがとうございました。

河本圭史会員



こんばんは。諏訪駅前で(株)河本工業という水道設備業と、(株)豊川サービスショップという都市ガスの需要サービスを行っています。両方ともライフラインに非常に関わる仕事ですので、先日

の震災の際にも仙台ガス局からの要請を受けて被災地の方に復旧作業に行き参りました。

中部小学校、南部中学校、豊川高校に進学し、1年浪人をして早稲田大学に入学しました。就職は、当時、JR東海がシンデレラエクスプレスというドラマティックなCMを流しており、自分は高校・大学時代とそのCMを見て憧れていましたので、ぜひそのCMを作りたいということで、JR東海エージェンシーという広告代理店に入社をしました。入社した年からバブルが終わりかけ、そのキャンペーンが打ち切りになり、「そうだ京都に行こう」のキャンペーンが始まりまして、残念ながら不遇なサラリーマン生活を4年間勤めました。その頃に父親から実家に帰って来て少し手伝えということで、2年間ほど専門学校へ行き、建築士や施工管理に必要な資格を取ってから、30歳の年に豊川の地に戻って参りました。

幼少時代から内向的な性格で、友達と外で遊ぶよりは一人で本を読むのが好きで、小学校の夏休みの殆どは豊川図書館で本を読んでいたりと、家でこもって絵を描いたりひきこもりのような生活をしていました。30歳で豊川に帰ってきたところ、ほとんど知っている友人がいないような状況で、仕事を覚えながら始めましたが、あまり楽しいことがなく過ごしていたところ、鈴木啓仁先輩から青年会議所への勧誘を頂きましてJCに入会しました。入会した年の理事長が大島嗣雄先輩で、2年ほど青年会議所を疑問に思いながら活動しまして、2003年ぐらいから色んなところから声を掛けて頂きまして、JC活動に取り組んでいく形になりました。2007年の統一地方選挙の年に理事長をしました。公開討論会などあり、JCの諸先輩方にも叱咤激励頂きながら、市長選挙の公開討論会の時に多くの市民にご来場頂き開催できたことが良い思い出となっています。2009年度に愛知ブロック協議会の会長を受けることとなりました。この会長を受けるのに2008年の夏ぐらいから準備を始めるのですが、その夏に、JC活動を頑張り始めた時から常に支えてくれた一番の同志であり親友が、若くして病のために亡くなるということがありました。すべてが虚しく感じました。彼の葬儀の時に、愛知県は勿論、全国からJCのメンバーが弔問に訪れ、彼が生きていた思い出話を一緒にすることが出来て、自分も帰ってきて友達がいない中、

JCに入って叱って頂ける先輩や、一緒に酒を飲める友人をたくさん得たので、一人でも多くの愛知県のJCのメンバーがそのような出会いが出来れば良いなと思い2009年度の愛知ブロックの会長を受けさせて頂きました。ちょうど100年に一度の不況が始まった頃で、JCメンバーも減少をたどる一方でしたが、会員拡大や交流を図り、事業を行っていこうと頑張って参りました。

本日の例会でスピーチをするにあたり、その愛知ブロックの会長の時に、国際会議場所信表明を30~40分話すのですが、その最後に自分が言った言葉を今一度思い出して、心に決めて、その気持ちでやっていこうと思いましたが、話をさせて頂きます。「人間というのは非常に愚かな生き物で、何かを失くしてから大切なものに気づくんじゃないだろうか。それが友人であったり、家族であったり、恩人であったり、物質的なものであるかもしれないけれども、失くしてから過去を後悔したり、そんなことを繰り返していく愚かな人間であろう。ただ青年会議所は40歳までの青年の団体であるから、あまり後ろばかりを見ておらずに、過去を振り返ったり、立ち止まることなく、必ず前を向いて胸を張って一緒に歩いていこう。私も、大切なものを失くしてから気づく愚かな人間ではありませんが、愚かなゆえに信じたJCの活動を一生懸命、愚直に取り組んでいくしかないから是非みなさんも」という話をさせて頂きました。JCに入ってから、私が好きなフレーズが「二度とない人生だから志を高く持とう。愛する我が街だから夢を形に変えて行こう。二つとない国だから日本の未来をこの手で作ろう。かけがいのない地球だから全てのものと共に生きよう。」です。私が先輩に叱ってもらったように、後輩にも同じように接しながら、今後皆さんから叱って頂けるような関係であることをお願いしまして、スピーチとさせて頂きます。今後ともよろしくお願ひします。

ニコニコボックス

大沢茂樹会員 フェニックスが2連覇
柴田 勝会員 組合長2期目が内定し
大木健市会員 いろいろと祝って頂き
小田伊佐浩会員 誕生日を祝って頂き

会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員
このウィークリーは再生紙を使用しています。